



## Bomberos y alcalde apuntan a intencionalidad en focos de incendios forestales en Nacimiento



Jorge Monares O.  
prensa@latribuna.cl

**I**ntencionalidad habría en las últimas emergencias forestales registradas en Nacimiento, según el superintendente del Cuerpo de Bomberos de dicha comuna, Alfredo Alarcón.

Se refirió específicamente a tres focos de incendios ocurridos en la noche del martes, en menos de dos horas y que "aparentemente fueron (todos) intencionales".

A estos llamados de emer-

gencia acudieron voluntarios de las cuatro compañías de Bomberos: "El 80 por ciento del parque automotriz de la institución salió a terreno y que el porcentaje restante quedó en los cuarteles en caso de alguna otra emergencia estructural o algún rescate vehicular", afirmó Alarcón.

Finalizada la jornada, uno de los voluntarios sufrió una descompensación, quedando hospitalizado en Nacimiento, informó el superintendente, quien esperaba una pronta recuperación de este integrante de la institución.

En cuanto a la vigilancia por estos sucesos, fuentes policiales consultadas por La Tribuna indicaron que detectó un vehículo desde el cual se bajaron algunas personas para prender fuego en un sitio eriazo de la avenida Julio Hemmelmann.

Posteriormente, habrían escapado en dirección al sur de la misma arteria donde, a unos 500 metros, realizan la misma acción.

Estos casos estarían en investigación por parte de las autoridades comunales de Nacimiento y se habrían originado pasada la medianoche del martes.

### ALCALDE CONFIRMA INTENCIONALIDAD

El alcalde de la comuna, Car-

los Toloza, afirmó que "aquí no hay otra causa que la intencionalidad, que la maldad de la gente" y ratificó que las emergencias simultáneas causaron que "nuestras capacidades casi se vieran sobrepasadas".

Por lo anterior, valoró el trabajo coordinado realizado por los voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Nacimiento a quienes les expresó su gratitud, a través del superintendente Alfredo Alarcón.

De igual modo, comunicó que le representó al delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco, la necesidad de contar con presencia militar, y adelantó que habrá funcionarios que patrullarán en conjunto con las policías y monitores de seguridad municipal.